

## Ein Hörgenuss beim Shanty-Chor in Rottenburg/Neckar

Ein besonderer Höhepunkt unserer Veranstaltungen war am vergangenen Wochenende der Besuch beim Shanty-Chor der Marinekameradschaft in Rottenburg.



In der bis auf den letzten Platz besetzten Kloster- und Wallfahrtskirche Weggental wurden die Besucher mit weihnachtlichen Seemannsliedern auf Weihnachten eingestimmt. Der Shanty-Chor mit seinen 66 Sängern und Musikern bescherte uns eine Klangfülle ganz besonderer Art. Die "blauen Jungs", die im Jahr mehr als 20 Auftritte in ihren Seemanns-Uniformen absolvieren, haben alle Kirchenbesucher begeistert. Herausragend war die Chorleiterin Angelika Stierle, die ihren Chor mit viel Gefühl und Power anleitete. Dass der Gesang "sauber" ist, sei beiden Seiten wichtig.

Das Konzert wurde mit realen Weihnachtserinnerungen eines Seemanns begleitet, der unter großem Beifall mit einer stimmungsvollen Zugabe endete. Im vollbesetzten Bus ging es mit bester Stimmung wieder auf den Weg nach Hause.





RESERVIERT  
Schwäbischer Albverein  
Ortsgruppe Besigheim  
50 Personen

